



AVANZA LA REHABILITACIÓN DE CARRETERAS

Destaca Sheinbaum la compra de 30 trenes de repavimentación

Transformarán la infraestructura vial en el oriente del Edomex, que recibió 10 equipos

DE LA REDACCIÓN

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo recordó ayer que su gobierno adquirió este año 30 trenes de repavimentación y que se avanza en la rehabilitación y modernización de carreteras federales del país, así como de caminos alimentadores, como parte de una estrategia para mejorar la infraestructura vial en distintas regiones.

A través de un mensaje publicado en la red social X, la mandataria señaló: "Este año adquirimos 30 trenes de repavimentación, de los cuales 10 se entregaron en el estado de México; los demás rehabilitarán todas las carreteras federales del país. Además, estamos en proceso de modernización de 13 trenes para atención de caminos alimentadores. Avanzamos".

La jefa del Ejecutivo difundió también un video correspondiente a la visita que realizó el pasado 19 de diciembre a Texcoco, donde, como parte del Programa Estratégico del Oriente del Estado de México, encabezó la entrega de equipos de repavimentación destinados a

transformar la infraestructura vial de la región. Con una inversión de 450 millones de pesos, la iniciativa busca atender el bacheo y la recuperación de calles y avenidas.

En el video, la Presidenta explicó que los equipos forman parte de los trenes de pavimentación adquiridos para todo el país y que en esta ocasión fueron destinados al oriente mexiquense. "Es parte de los trenes de pavimentación que estamos comprando para todo el país y ahora estamos aquí en el oriente del estado de México, en Texcoco, porque son varias máquinas que van a servir para pavimentar todas las calles de 10 municipios" en la entidad, señaló.

Durante el recorrido, personal técnico detalló el funcionamiento de la maquinaria, como una perfiladora capaz de fresar hasta 35 centímetros de profundidad, así como equipos para aplicar emulsión asfáltica y compactadores para sellar la carpeta. Al cierre, Sheinbaum subrayó que los equipos ya fueron entregados a los gobiernos locales mexiquenses. "Son 10 municipios que ya tienen estos equipos y las y los presidentes municipales se van a encargar, a partir de ahora, de iniciar la repavimentación", afirmó.



▲ En Texcoco, el pasado 19 de diciembre fueron entregadas varias máquinas para pavimentar las calles de 10 municipios del oriente del estado de México.
Foto Presidencia